Glasfaser in den Außenorten: Geduld ist gefragt

Wartenberg - Bis Ende April können die Wartenberger noch einen kostenlosen Anschluss für den Glasfaserausbau der Telekom im Hauptort beantragen. Ab Juli wird ausgebaut, teilte Bürgermeister Christian Pröbst (CSU) im Marktrat mit.

Dass die Außenorte nach dem Rückzug von "Unsere Grüne Glasfaser" außen vor sind, "will ich nicht einfach so hinnehmen", sagte Thomas Furtner (CSU). Hier muss man aber – es liegt am Gesetzgeber – auf Förderprogramme warten, so Pröbst. Selber Millionenbeträge auszugeben, das sei nicht drin. Den Ausbau übernehme "freiwillig aktuell keiner".mas